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ABSTRAK 

 

Siti Asiah, 201586020013, Implementasi Metode Gerak dan Lagu dalam 

Penguasaan Mufrodat Bahasa Arab Pada Siswa kelas I MI Sunan Ampel 

Kesambi Porong, Skripsi, Jurusan Pendidikan bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, 

Universitas Yudharta Pasuruan, Dosen Pembimbing : Mochamad Hasyim S.PdI, 

M.PdI  
Dalam penelitian ini, rumusan permasalahan yang diambil adalah (1) Bagaimana 

Implementasi Metode gerak dan lagu dalam penguasaan mufrodat bahasa arab pada 

siswa kelas I MI Sunan Ampel Kesambi Porong? (2) Apa kelebihan dan kekurangan 

Metode gerak dan lagu dalam penguasaan mufrodat bahasa Arab pada siswa kelas 

I MI Sunan Ampel Kesambi Porong?. Dari rumusan diatas, penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui Implementasi Metode gerak dan lagu dalam penguasaan 

mufrodat bahasa arab pada siswa kelas I MI Sunan Ampel Kesambi Porong dan 

juga untuk mengetahui kelebihan dan kekurangan Implementasi Metode gerak dan 

lagu dalam penguasaan mufrodat bahasa Arab pada siswa kelas I MI Sunan Ampel 

Kesambi Porong. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Data yang terkumpul dianalisis 

dengan menggunakan analisis deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

proses pembelajaran bahasa Arab tentang penguasaan mufrodat pada siswa kelas I 

MI Sunan Ampel Kesambi Porong dengan adanya Metode gerak dan lagu dalam 

penguasaan mufrodat bahasa Arab sudah cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan 

adanya observasi oleh peneliti di kelas I MI Sunan Ampel Kesambi Porong. 

Suasana pembelajarannya terlihat menyenangkan, aktif dan kreatif. Hal tersebut 

terlihat dari keaktifan siswa dalam bergerak dan bernyanyi lagu mufrodat, dan juga 

kektifan guru dalam menuntun siswanya untuk menghafalkan mufrodat dengan 

cara menggunakan gerak dan lagu. 

Faktor-faktor yang mendukung diantaranya: adanya kemauan dari semangat dari 

pendidik untuk menerapkan pembelajaran PAIKEM dalam pembelajaran bahasa 

Arab, antusiasme siswa dalam mengikuti pembelajaran, sarana prasarana yang 

cukup dan lengkap. Dan dukungan dari kepala Sekolah yang diwujudkan dengan 

pelatihan PAIKEM bagi guru-guru dilingkungan MI Sunan Ampel Kesambi 

Porong.  

Sedangkan faktor-faktor yang menghambat : ramainya siswa ketika menggunakan 

metode gerak dan lagu, penempatan waktu pembelajaran bahasa Arab di waktu 

menjelang siang, sehingga masih ada beberapa siswa yang kurang fokus ketika 

pembelajaran bahasa Arab 

Berdasarkan hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan 

masukan bagi guru bahasa Arab dalam menerapkan metode gerak dan lagu dalam 

pembelajaran bahasa Arab yang dilaksanakan di sekolah untuk meningkatkan 

kualitas pembelajaran terutama penguasaan mufradat bahasa Arab yang 

berimplimentasi pada terwujudnya kemahiran berbahasa Arab serta tercapainya 

tujuan pendidikan yang berkualitas. 

 



 

 

 

ABSTRACT 

 

Siti Asiah, 201586020013, the implementation of the motion and song method 

in the mastery of Arabic vocabulary in first-class of Sunan Ampel Kesambi 

Porong islamic elementary school, Skripsi, arabic language education, islamic 

religius faculty, Yudharta Pasuruan university, instructor : Mochamad Hasyim 

S.Pd.I, M.Pd.I  
In this study, the formulation of the problem is (1) How is the implementation of 

the motion and song method in the mastery of Arabic vocabulary in first-class of 

Sunan Ampel Kesambi Porong islamic elementary school students? (2) What are 

the advantages and disadvantages of the motion and song method in the mastery of 

Arabic vocabulary on first-class of first-class of Sunan Ampel Kesambi Porong 

islamic elementary school students? 

From the formulation, the research aims to determine the implementation 

implementation of the motion and song method in the mastery of Arabic vocabulary 

in first-class of Sunan Ampel Kesambi Porong islamic elementary school students 

and also to know the advantages and disadvantages of the motion and song method 

in the mastery of Arabic vocabulary on first-class of Sunan Ampel Kesambi Porong 

islamic elementary school students. 

This research is a qualitative study. The collected Data is analyzed using descriptive 

analysis. The results showed that the Arabic learning process about Vocabulary 

mastery in first-class of Sunan Ampel Kesambi Porong islamic elementary school 

was using the motion method and the song was good enough. This is evidenced by 

the observation conducted by researchers in first-class of Sunan Ampel Kesambi 

Porong islamic elementary school. The atmosphere of his learning looks more 

pleasant, active and creative. It is seen from the active learners in moving and 

singing vocabulary songs, as well as the activation of teachers in guiding students 

to memorize vocabulary by using motion and songs. 

Contributing factors, among others: the willingness and encouragement of 

educators to implement PAIKEM learning in Arabic language, enthusiastic students 

in the following learning, adequate infrastructure and support from The school 

principals were created with PAIKEM training for the teachers at Sunan Ampel 

Kesambi Porong islamic elementary school  

While the factors that impede among others: the students are crowded when using 

the song method, the placement of learning Arabic language at the time of the day, 

so that there are still some learners who are less focused when learning Arabic 

Based on the results of the study is expected to make it an information and input 

material for the interested parties in implementing the PAIKEM-based learning 

model in the study conducted in the school to Improving the quality of learning that 

concentrates on the realization of quality education. 

 



 

 

 ملخص
 

  اللغةالمفردات  في استيعاب والغناءتطبيق طريقة الحركة 810020181102ستي أسياه، 

  .لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان أنبيل كسامبي بورنج العربية
قسم تعليم اللغة العربية,  كلية دين الإسلام,  في جامعة يودارتا باسوروان,  المشرف:  محمد 

 هاشم الماجستر.

في استيعاب  والغناءف تطبيق طريقة الحركة و( كي1)يؤخذ أسئلة البحث: في هذا البحث، 

أنبيل  سونان العربية لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلاميةاللغة  المفردات 

 في استيعاب والغناءتطبيق طريقة الحركة و( ما هي مزايا وعيوب 2) ؟كسامبي بورنج 

العربية لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان أنبيل  اللغة  المفردات

 ؟ كسامبي بورنج

  في استيعاب والغناءتطبيق طريقة الحركة ومعرفة ليهدف  هذا البحث ،أسئلة البحث من

العربية لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان أنبيل  اللغة  المفردات

 عابفي استي والغناءعيوب تطبيق طريقة الحركة ومعرفة مزايا ولوأيضا  كسامبي بورنج

نبيل أالعربية لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان اللغة  المفردات 

 كسامبي بورنج.

حصل  صفي.الوالبيانات باستخدام  أن تحلل جمعت. البيانات التي هو تلبحث الكيفىهذا البحث 

البحث يدل على عملية تعلم اللغة العربية عن استيعاب المفردات اللغة العربية لدى تلاميذ صف 

بوجود طريقة الحركة  الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان أنبيل كسامبي بورنج

في استيعاب المفردات اللغة العربية كاف جيد. هذه المسئلة يدل على وجود الملاحظة  والغناءو

في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان أنبيل كسامبي بورنج ينظر لدى تلاميذ صف الأول 

 بالمفردات والغناءفرحة ونشيطة وإبداعا. ذلك الحال ينظر من نشط التلاميذ في الحركة و

  .والغناءونشط المدرس في قيادة التلاميذ لحفظ المفردات باستخدام الحركة و

تعلم اللغة  في PAIKEMتشمل العوامل الداعمة ما يلى: إستعداد حماسة التلاميذ لتطبيق تعلم 

 , بنية تحتية كافية وكاملة, وقد تحمق دعم المديرحماسة التلاميذ للمشاركة في التعلم ,العربية

لدى تلاميذ صف الاول في مدرسة الإبتدائية الإسلامية سونان  PAIKEMمن خلال تدريب 

 أما العوامل التى تمنع هي:  أنبيل كسامبي بورنج.

ترة في ف تعلم اللغة العربيةوالغناء, وقت طريقة الحركة والمزدحمة عند استخدام التلاميذ 

  .تعلم اللغة العربيةتركيزعند ال يفتقر إلى حتى لا يزال بعض التلاميذ. لنهارا

 مدرسالمعلومات والمدخلات ل مادة من استناداً إلى نتائج هذه البحوث ومن المتوقع أن تكون

طريقة الحركة ووالغناء فى المدارس لترقية تحسين التعلم وأفضلها في استيعاب  تطبيق فياللغة 

 .في تحقيق جودة التعليمتطبيقا لوجود مهارة اللغة العربية المفردات اللغة 
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MOTTO 

 

أنَْفعَهُُمْ لِلنَّاسِ خَيْرُ النَّاسِ   

 

“ Sebaik-Baik Manusia Adalah Yang Paling Bermanfaat Bagi Manusia ” 

(HR. Ahmad, ath-Thabrani, ad-Daruqutni. Hadits ini dihasankan oleh al-Albani di 

dalam Shahihul Jami’ no:3289). 
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